

En el Liceo de Chiguayante protestan por malas condiciones del recinto

En las afueras de su propio liceo se manifestaron ayer estudiantes del Liceo de Chiguayante, producto de las malas condiciones en que se encontraría el recinto, situación que, aducen, se arrastra desde el semestre pasado.

Regularización del sistema eléctrico; eliminación de palomas y roedores; Limpieza, mantención

y pintado completo del establecimiento; insumos para laboratorios de computación, deportivos, artes plásticas, técnicos; arreglo y hermoseamiento del patio; una psicóloga con 44 horas; proyectores y computador por sala, es parte de lo que está solicitando la comunidad educativa del recinto.

Desde el Servicio Local

de Educación Andalíen Sur, apuntaron que "el establecimiento, que actualmente está en funcionamiento, es parte de un proceso de diseño de proyecto de conservación eléctrica, que considera la normalización del sistema eléctrico, mejorando la calidad y otorgando una alternativa de calefacción eficiente y de bajo consumo, más ade-

cuada y estable para la operación del establecimiento en el futuro.

En materia de infraestructura, agregaron que "el recinto también es parte de un proyecto de conservación que hoy se encuentra en etapa de diseño y subsanación de observaciones para su postulación a fondos para su posterior ejecución".



ALUMNOS Y APODERADOS EN LAS AFUERAS DEL ESTABLECIMIENTO.